

Ressort: Gesundheit

## Millionen Deutsche leiden unerkannt an psychischen Erkrankungen

Berlin, 28.10.2012, 08:08 Uhr

**GDN** - Psychische Erkrankungen werden nach Ansicht von Psychiatern in Deutschland zu spät behandelt: Der Vorsitzende des Aktionsbündnisses seelische Gesundheit, Wolfgang Gaebel, sagte dem Nachrichtenmagazin "Focus", es gebe Millionen psychisch Kranke in Deutschland, die unerkannt und unbehandelt leiden. So suchten Angsterkrankte im Durchschnitt erst nach sieben Jahren professionelle Hilfe.

Auch bei einer der schwersten seelischen Erkrankungen, der Schizophrenie, vergingen Jahre zwischen dem Auftreten der Symptome bis zum Behandlungsbeginn. Dabei seien psychische Leiden ebenso wie körperliche umso schwieriger zu therapieren, je länger sie schon bestehen. Experten gehen davon aus, dass aktuell jeder Zehnte in Deutschland an einer behandlungsbedürftigen seelischen Störung leidet. Am häufigsten treten Angsterkrankungen oder Alkoholstörungen auf, gefolgt von Depressionen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-1271/millionen-deutsche-leiden-unerkannt-an-psychischen-erkrankungen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619